

DEPORTES

La Balompédica ha salido para Puertollano

han salido para la ciudad manchega los representantes del fútbol que van a medir sus fuerzas con el "Calvo Sotelo" de Puertollano. A pesar de que todos prometían regresar de lleno en el campo de juego, con el fin de traer un puntito menos, de aquellas tierras, que sirva para mitigar la jornada aciaga del domingo pasado, los encontré decaridos. Después de su derrota ante el "Alcalá", no era para menos, si nuestros jugadores, tenían el ánimo decado, no lo está menos, el algunos aficionados, por el resultado de la Fuensanta.

precisamente a esos aficionados es que hoy voy a dedicar estas líneas. A esos aficionados que nunca conformes con nada y que su espíritu es francamente derrotista. Son ellos que cuando nuestro equipo gana, son más balompédicos que nacidos, creyéndose que a su labor, se debe el triunfo del equipo, pero son al mismo tiempo, los primeros en romper carnets, en dejar de asistir a la cancha y en desmoralizar a los demás, cuando las cosas no marchan por camino que todos deseamos. "Aficionados violetas" llamo yo a esos señores que de una manera alta sacrifican para que nosotros podamos ver fútbol en la Fuensanta los domingos, o con unos muchachos que saltan al terreno de juego a todo aunque la suerte no les favorezca y en su deseo de hacerlo, los nervios, se apoderen de ellos y el partido se les vaya.

pero que el pasado domingo, si no no rindió como de él se esperaba, después de lo que nos contaron los jugadores, pero no hizo lo mismo "Barcelona" después de derrotar ocho tantos al flamante equipo de "Real Sociedad", sucumbiendo de la estrépito a manos del vapuleado "Alcalá" madrileño, pues tengamos en nuestros jugadores, seamos ellos para ellos, porque con nuestro apoyo ellos rendirán más y darán tanta más triunfos. Y cuando nos traen mala el equipo, pensemos en que nosotros hemos dado para ser mejores.

seamos violetas que giran en torno a un resultado, para variar al día siguiente. No sé lo que sucede en Puertollano, pero si se ven recibimos con alegría al equipo, la victoria no es sola de ellos, es de Cuenca entera, y si por el contrario, la desgracia sigue cobrándose en nuestros colores, no seamos su juez imparcial, sino parte interesada en serarla y dispuesta a que el domingo siguiente la victoria se quede en Puertollano, por el entusiasmo que pongan nuestros jugadores, alentados por su éxito, como sucedió frente al "Alcalá", "Plus Ultra", "Badajoz", "Santander" y tantas otras, frente a los superiores al nuestro, en que sonrió la victoria, teniendo en cuenta que si nuestros jugadores no ganan más, no es por falta de entusiasmo, sino por excesivos deseos de ganar bien, como sucedió el domingo pasado. Recordad que a los pocos días de juego, el Caculto, sin haber ganado el "Castilla", no hubiera fallado tanto, que falló el Caculto porque salió a jugar en la "Balompédica". Recordad que Olmedo falló tanto a los diez minutos por exceso de nervios, igual podemos decir de Penín, etc. Si desde el principio el público les hubiera animado, vez de meterse con ellos, el resultado hubiera sido muy distinto. ¿Seríamos entonces va equipo? Ser conscientes y no miremos en el nombre que el nombre de Cuenca y en que nuestra provincia su nombre en cuenta que eso no es realidad si nosotros le retra-

ngamos en cuenta que el fútbol, de todo, tardes buenas y tardes malas, y si las primeras, son de gozo para todos, que las otras, no sirvan para descargar nuestro mal humor en los señores que de una manera alta sacrifican para que nosotros podamos ver fútbol en la Fuensanta los domingos, o con unos muchachos que saltan al terreno de juego a todo aunque la suerte no les favorezca y en su deseo de hacerlo, los nervios, se apoderen de ellos y el partido se les vaya.

pero que el pasado domingo, si no no rindió como de él se esperaba, después de lo que nos contaron los jugadores, pero no hizo lo mismo "Barcelona" después de derrotar ocho tantos al flamante equipo de "Real Sociedad", sucumbiendo de la estrépito a manos del vapuleado "Alcalá" madrileño, pues tengamos en nuestros jugadores, seamos ellos para ellos, porque con nuestro apoyo ellos rendirán más y darán tanta más triunfos. Y cuando nos traen mala el equipo, pensemos en que nosotros hemos dado para ser mejores.

seamos violetas que giran en torno a un resultado, para variar al día siguiente. No sé lo que sucede en Puertollano, pero si se ven recibimos con alegría al equipo, la victoria no es sola de ellos, es de Cuenca entera, y si por el contrario, la desgracia sigue cobrándose en nuestros colores, no seamos su juez imparcial, sino parte interesada en serarla y dispuesta a que el domingo siguiente la victoria se quede en Puertollano, por el entusiasmo que pongan nuestros jugadores, alentados por su éxito, como sucedió frente al "Alcalá", "Plus Ultra", "Badajoz", "Santander" y tantas otras, frente a los superiores al nuestro, en que sonrió la victoria, teniendo en cuenta que si nuestros jugadores no ganan más, no es por falta de entusiasmo, sino por excesivos deseos de ganar bien, como sucedió el domingo pasado. Recordad que a los pocos días de juego, el Caculto, sin haber ganado el "Castilla", no hubiera fallado tanto, que falló el Caculto porque salió a jugar en la "Balompédica". Recordad que Olmedo falló tanto a los diez minutos por exceso de nervios, igual podemos decir de Penín, etc. Si desde el principio el público les hubiera animado, vez de meterse con ellos, el resultado hubiera sido muy distinto. ¿Seríamos entonces va equipo? Ser conscientes y no miremos en el nombre que el nombre de Cuenca y en que nuestra provincia su nombre en cuenta que eso no es realidad si nosotros le retra-

importante llegue el frío ya no nodé abrigan, las cosas acaban de llegar.

¿Dónde?

pregunta, entendido está

Rosalino, S. L.

Teléfono 657

mos nuestro pequeño e insignificante apoyo moral y material, que hoy más que nunca necesita la directiva y los jugadores conquenses.

Y por hoy ya está bien; en crónicas sucesivas hablaremos de otras facetas del fútbol local, consejo técnico, entrenadores, cantera local, que para todos hay, pero la primera vaya por los "aficionados violetas".

En la expedición figuran los siguientes jugadores:

Flora, Clemente, Zuara, Turi, Niño, Puertas, Olmedo, Lolin, Antonio, Mundo, Pepin y Evaristo. Aunque no nos quieren decir las alineaciones, podrán ver que los cambios no podrán ser muchos, siendo casi seguro el que actúen por el orden que hemos indicado, siendo Evaristo el portero reserva.

Debutan, pues, tres jugadores locales: Turi, Mundo y Niño, en los cuales tenemos confianza, porque actuarán fuera de casa y los nervios no harán presa en ellos, y nos agrada el que Turi, tan magnífico jugador, se quede en Cuenca y defienda los colores de la "Balompédica", con el mismo entusiasmo y acierto que ha defendido siempre los del "Castilla", del Frente de Juventudes.

ARAGON

AJEDREZ

La Federación Aragonesa de Ajedrez prepara para las próximas fiestas del Pilar un interesante torneo de ajedrez con la participación de las más destacadas figuras.

Ha finalizado en Almería un interesante torneo, en el que ha quedado vencedor el joven maestro Pomar, seguido de Sola, Pérez, Fuentes, Jiménez, Rojas, etc.

A continuación reproducimos una interesante partida del mismo:

Almería, 1950.—Pérez-Fuentes, Defensa Siciliana.—1. e4, c5; 2. Cf3, e6; 3. d4, cxd4; 4. Cxd4, Cf6; 5. Cc3, Ab4; 6. e5!, Cd5; 7. Dg4 (mas sencilla era 7. Ad2) g6; 8. a3, Axc7; 9. bxA, Dc7; 10. Ad2, Dxe; 11. Ae5, f5; 12. Dh4, Cc6; 13. f4, Df6; 14. Df2, 0-0; 15. 0-0, De7; (la tentadora 15... d6 sería contestada con 16. Ac4!) 16. Af3, Dc5; 17. Rh1, b6; 18. a4, Ab7; 19. Ta-d1, Ca5; 20. Dh4, Cc4; 21. Acl, Ta-b8!; 22. Td3!, Cf6 (si 22... Cxc?; 23. Cb3 decidiría rápidamente) 23. Cb3, De7; 24. Tf-d1, Tf7; 25. Ddl, Ae5; 26. AxA, fxA; 27. Td4, d5; 28. Cd2, Cd6; (preferible Cxc con buenas perspectivas); 29. Aa3, Dc7; 30. Axc, DxA; 31. Cxe, Cxc; 32. Txc, Te5; 33. c4!, cxd; 34. cxd, Txd; 35. TxT!, DXT. En este momento la partida fue declarada tablas de común acuerdo.

J. M. GIL DIAZ

CAMPONATO NACIONAL DE LIGA

El Valencia y la Real Sociedad, se enfrentan en Mestalla

LA BALOMPEDICA, FRENTE AL CALVO SOTELO EN PUERTOLLANO

- PARTIDOS PARA HOY
- PRIMERA DIVISION
- At. Madrid-Murcia
 - Barcelona-Madrid
 - At. Bilbao-Valladolid
 - Sevilla-Santander
 - Coruña-Celta
 - Alcoyano-Málaga
 - Lerida-Español
 - Valencia R. Sociedad
- TERCERA DIVISION (IV GRUPO)
- Rayo-Toledo
 - Badajoz-Manchego
 - Segoviana-Guadalajara
 - C. Sotelo-Conquense
 - Alcalá-Emeritense
 - Valdepeñas-Tomelloso
 - Talavera-Cacereno
 - Avila-C. Caminos

Entre los encuentros que han de celebrarse en el día de hoy, destaca, el que enfrenta a valencianos y donostiarros en el campo de Mestalla, ya que hoy tratarán de demostrar Eizaguirre, Epi e Igoa, que eran insustituibles en el equipo, mientras que Pérez Gago y Taltabull, saldrán a convencer al público valenciano, de que pueden sustituir honrosamente a ese trio de jugadores internacionales. Partido, por tanto, que será muy competido y que al final, dará como vencedores a los propietarios del terreno, ya que hoy más que nunca, se verán animados por sus seguidores. Probablemente debutará en la Real Sociedad, el ex madrileño Barinaga, que en estos días ha firmado, por el Club donostiarra.

Tampoco es de fácil pronóstico, el encuentro de Las Cortes, que enfrentará al Madrid y al Barcelona, dispuesto ambos a sacarse la espina, de la jornada pasada. Mientras el Barcelona, mantiene su misma formación, los merengues han trastocado por completo al equipo en relación con el actuó el domingo pasado en Atocha. Una victoria mínima de los catalanes es nuestro pronóstico.

En Bilbao, disputarán el primer lugar de la clasificación el Atlético de Bilbao y el Valladolid. El encuentro promete ser interesante, ya que a la capacidad goleadora de la delantera bilbaína, se opondrá la tenaz defensa de los castellanos, hoy por hoy, una de las mejores de España.

Partido de pocos goles y victoria de los propietarios del terreno.

En Riazor se disputará el primer encuentro del año entre eternos rivales regionales, enfrentándose el Coruña y el Celta de Vigo. Si nos atenemos a resultados anteriores, la victoria debe ser para los visitantes, que han conseguido cuatro puntos, mientras que los coruñeses no han conseguido ninguno, pero dadas las circunstancias que concurrán en este encuentro me

parece que un reparto de puntos, sería el resultado más normal, pues hemos de tener en cuenta que el Celta todavía no se ha enfrentado con un equipo de categoría.

En Sevilla, el Santander, tratará de demostrar que puede hacer un buen papel en la División de Honor, pero no creemos, que el Sevilla, se deje arrebatar los dos puntos y por eso le declaramos vencedor del encuentro.

El Málaga y el Español, visitan a los recién ascendidos. Poco tienen que hacer en la División de Honor los dos conjuntos noveles, pero si hoy no consiguen puntar, es fácil que no lo hagan a lo largo del Campeonato, mas que cuando actúen entre ellos, por eso los damos vencedores de estos encuentros, aunque con las naturales reservas.

Por último, diremos que el Atlético de Madrid, tiene el encuentro mas fácil de la jornada. Sin preocupaciones, podrá dejar en la caseta a los jugadores que se encuentran tocados, mientras da tiempo a que se repongan unos, a que entren en forma otros y por último a que pase una fecha más en la descalificación de Riera.

La victoria es fácil, pero no se confíen demasiado los colchoneros por el Calsita y Cobo, hacen alguna de las suyas.

Los equipos a las ordenes de don Lorenzo Bucandía, que hizo un justísimo arbitraje, se alinearon así:

Castillo: Garratón, Pedro, Félix, Lázaro, Tanque, Román; Justí, Garrido, González, Nicolás y Alejandro.

Olivares: Antonio, Julian, Rabote; Enrique, Nicolás, Chute; Juan José, Lorenzo, Vals, Agustín y Recto.

Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas

En la última jornada de Liga fueron premlados 21 boletos con trece aciertos con el importe de 193.589,55 pesetas, e igual cantidad correspondió a 452 apostantes de doce resultados, figurando en nuestra capital entre estos últimos los números 409.630 y 410.255.

En el IV Grupo de la Tercera División, ya se van perfilando las cosas y vamos descubriendo a los equipos punteros. El Manchego que se desplaza a Badajoz, tiene un mal contrario, pues los pacenses, no están dispuestos a dejarse arrebatar los dos puntos, mientras que sienten deseos de quitarse la cabeza al Manchego, pudiendo pasar el primer puesto de la clasificación a poder del Tomelloso o Emeritense, si consiguen puntar en Valdepeñas o Alcalá, cosa que no es difícil.

El Guadalajara que se desplaza a Segovia, encontrará a la Gimnástica, con ganas de borrar el resultado del domingo anterior frente al Manchego por lo cual es fácil, que los puntos, se queden en casa.

Los equipos madrileños, tienen difíciles encuentros, siendo fácil que repitan los resultados del domingo pasado, un empate frente al Rayo que se enfrentará al Toledo y derrota del Cuatro Caminos en Avila.

En Puertollano, se enfrentarán, nuestra Balompédica y el Calvo Sotelo de aquella localidad, equipos que hasta la fecha, no han conseguido puntar. El partido será muy reñido, pero confiamos en el entusiasmo de nuestros muchachos y esperamos hasta las ocho de la tarde en que sepamos el resultado.

ARAGON

CAZA

A desfundar las escopetas

Sono el clarín de la pelea a zafarrancho: ¡Arriba todos los hombres de armas tomar! ¡Atentos! Legiones secuecas de Nemrod, en cuyos gloriosos y deshilachados pendones campean trofeos venatorios presididos por la montañesa estatua de San Eustaquio.

Todas las escopetas listas para que puedan tronar en estampido triunfal, así que la aurora del día 24 se desgarra en girones de luz, teniendo de gran las crestas de nuestras montañas.

Prepárense, además de las armas y copiosas municiones, cartucheras, canchales, mortajas, boreguies, cantimploras, botas para el bino y recias pollinas. El enemigo a quien hay que combatir, arisco y salvaje, se halla extendido por valles, montes y laderas y tiembla ya de espanto al presentir que contra las escopetas "negras" de poco le servirán sus débiles defensas; ya sean de asunto mimetismo, o bien, haciendo uso de sus ágiles pies o veloces alas. Otras armas no harán más que ruido, atronando el espacio y sembrando la rugosa epidermis del campo de cuantiosas esferitas de plomo; sin embargo, en reuniones y tertulias éstas se atribuirán las mayores cosechas. De esta manera todos triunfan y disfrutan; unos, con sus ciertos disparos, otros, con su inacabable repertorio de curiosas y felices fantasías, y todos, gozando de sanas emociones vividas en campo abierto, en plena naturaleza, respirando a pulmón batiente, tostando la piel y desentumeciendo y vigorizando los músculos.

Nadie se asusta ante el tono belicista de los primeros renglones; ya comprenderán los amables lectores, que no se toca a rebato contra los coreanos de arriba o de abajo, sino que se anuncia el término de la veda y el comienzo del periodo legal de caza de todas las especies. Para los aficionados más impacientes, la veda tuvo un paréntesis, desde el seis del pasado agosto hasta el 27 del mismo mes, pero a causa probablemente de la sequía, la cordorniz, motivo principal de esta apertura, brilló este año por su ausencia; y así, en veces tan querenciosas como las del Cordero y Cañada del Hoyo, no rebasaron de la docena las bajas que se hicieron a estas gallináceas; por ello, muchos cazadores dejaron dormir en las fundas sus escopetas. La cía de la perdiz, por la misma causa, también parece se ha resentido bastante; sin embargo el conejo y liebre se han multiplicado extraordinariamente.

Fútbol en la Provincia

Castillo de Garcimuñoz, 1 Olivares del Júcar, 1

El equipo juvenil de fútbol de Castillo de Garcimuñoz, se ha enfrentado con el de Olivares del Júcar en un interesante encuentro terminando con el resultado de empate a un tanto.

El juego fue alterno, viendosen magnificas combinaciones de la delantera de Olivares culminadas en fortísimos tiros que fueron rechazados por el guardameta local Garratón.

El primer equipo que marcó fue Olivares, a consecuencia de un fallo de defensa local Pedro que desvió a corner sin necesidad. El corner fue lanzado por el extremo izquierda del equipo visitante, rematando el delantero centro. Hizo una gran parada el portero rechazando el balón, pero con tan mala suerte que rechazó en el defensa local Félix, quien introdujo el balón en su misma portería.

No se desanimó el Castillo, sino que contraatacó con brio y en uno de sus avances el interior izquierdo nicolas pasó el balón con mucha precisión a Justí, quien disparó sobre la marcha, consiguiendo el gol del empate para su equipo.

Los equipos a las ordenes de don Lorenzo Bucandía, que hizo un justísimo arbitraje, se alinearon así:

Castillo: Garratón, Pedro, Félix, Lázaro, Tanque, Román; Justí, Garrido, González, Nicolás y Alejandro.

Olivares: Antonio, Julian, Rabote; Enrique, Nicolás, Chute; Juan José, Lorenzo, Vals, Agustín y Recto.

Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas

En la última jornada de Liga fueron premlados 21 boletos con trece aciertos con el importe de 193.589,55 pesetas, e igual cantidad correspondió a 452 apostantes de doce resultados, figurando en nuestra capital entre estos últimos los números 409.630 y 410.255.

¡Mala cazador! despierta el ánimo y disponte a madurar en la mañana de este 24 de septiembre, gran día de ilusiones para los sanos y alegres deportistas que verán convertida en tangible y agradable realidad las pesadillas y quiméricos ensueños que tantas veces les despertaron al insuono estruendo de la escopeta, y sin embargo, la pobre dormitaba en las angustias de la funda el obligado larguero de siete meses que la Ley le impone. El perro "Sultán", que estuvo el mismo tiempo en paro forzoso también se alegra el presenciar los últimos retoques en el desengrasado de la "chata" y celebra su regocijo con ágiles cabriolas y estridentes ladridos, relamiéndose el hocico, presintiendo ya entre sus fauces la suavidad de aquella endemoniada peluda que, en la temporada anterior se marchó a criar después que su amo le deserrajó las dos salvas de ordenanza.

¡GANADERO!!

¿Desea saber si su YEGUA o BURRA está PREÑADA o VACIA? Envíeme correo CINCUENTA gramos orina (35 ptas.) J. González Cubillo, Veterinario, Castañares de Riera, Logroño

LANZ



UN TRACTOR DE FAMA MUNDIAL

ARADOS PARA TRACCION MECANICA

ENTREGA INMEDIATA

RICARDO MEDEM Y Cia., S. A.

HERMOSILLA, 30 - MADRID